

RESUMEN EJECUTIVO

El presente trabajo tiene que ver con la necesidad de crear un Centro de Desarrollo Infantil en el Cantón Mira, donde los niños, puedan gozar de una excelente atención y cuidado. Para ello se ha realizado un diagnóstico en el cual se aplicaron encuestas a los padres de familia de este cantón donde se concluye que es imperativa y factible su creación. El marco teórico esta determinado por los aspectos teóricos científicos que se considera parte sustancial para el adecuado funcionamiento del centro. En el estudio de mercado se revelan datos de la gran demanda existente, la cual se la pretende cubrir con la implantación de este proyecto satisfaciendo de esta manera las necesidades de las familias que tienen niños menores de 5 años, y a la vez mejorando su calidad de vida. En el estudio técnico se refleja micro y macro localización del proyecto, de igual manera su estructura física, equipamiento y capacidad instalada. En la estructura orgánica se establece misión, visión, orgánico funcional, identificación de puestos y funciones del personal requerido para el funcionamiento óptimo; la socialización del proyecto que permite difundir a la población el conocimiento de los aspectos básicos del servicio. La evaluación económica financiera nos admite identificar los aspectos más importantes para la determinación de este proyecto como algo tangible y real dentro de las actuales circunstancias por las que atraviesa la sociedad ecuatoriana. Existen impactos que este centro de desarrollo infantil trae consigo tales como social, educativo-cultural, económico, de salud y ecológico. Por ultimo tenemos las conclusiones y recomendaciones sobre la instalación del centro, ya que vendría a constituirse en un complemento que satisfaga las necesidades de las familia Mireñas en lo referente al cuidado de los niños comprendidos entre 0 a 5 años de edad.